



Jubiläumsevent: 30 Jahre Kumihimo mit Hōkō Tokoro

Kumihimo, ist eine traditionelle japanische Flechttechnik. Seit 1500 Jahren werden auf diese Weise dekorative Bänder gefertigt. Meisterin Hōkō Tokoro, anerkannte Expertin für Kumihimo, widmet sich mit großem Engagement der Vermittlung und Bewahrung des jahrhundertealten Kunsthandwerks. Seit 30 Jahren besucht sie regelmäßig Österreich, um Menschen allen Alters in Kumihimo zu unterrichten. Im Rahmen der Feierlichkeiten zu „150 Jahre Freundschaft Österreich-Japan“ und anlässlich ihrer 30-jährigen Lehrtätigkeit in Österreich ist sie erstmals zu Gast im Weltmuseum Wien. Neben Workshops und einem Vortrag zu Kumihimo kann man Interessantes über die Zubereitung japanischer Süßspeisen erfahren.



3. Oktober 2019

KUMIHIMO WORKSHOP

10:00-12:00 und 14:00-16:00

Teilnahme kostenlos

Anmeldung erforderlich unter

kulturvermittlung@weltmuseumwien.at

(begrenzte Teilnehmerzahl)

VORTRAG VON HŌKŌ TOKORO

**Kumihimo – 1500 Jahre japanisches
Kunsthandwerk mit Tradition**

17:00

Eintritt frei, in japanischer Sprache
mit deutscher Übersetzung



5. Oktober 2019

WAGASHI VORTRAG UND WORKSHOP

19:00-20:30 und 21:30-23:00

Teilnahme: mit Ticket zur Langen Nacht
der Museen

Anmeldung erforderlich unter

kulturvermittlung@weltmuseumwien.at

(begrenzte Teilnehmerzahl)

**Weltmuseum Wien, Forum
Heldenplatz, 1010 Wien**